

La disparition des abeilles attire 180 spectateurs - Le Palais

lundi 11 mars 2013



Le film documentaire du réalisateur suisse Markus Imhoof, *Des abeilles et des hommes*, était proposé en sortie nationale le 20 février dernier. Il était projeté le 7 mars au cinéma Rex de Palais, suivi d'un débat animé par le centre permanent d'initiatives pour l'environnement. « **Un très beau film même s'il évoque une apiculture différente de celle de chez nous** », indique Gilles Lanio, président du syndicat des apiculteurs du Morbihan, membre du bureau de l'union nationale de l'apiculture française (2 700 apiculteurs).

Il est très inquiet pour l'avenir des abeilles « **qui interviennent dans 40 % de notre alimentation. Plus d'abeille, plus de chocolat... plus de café.** »

Le film et le débat ont attiré 180 spectateurs avides de précisions notamment sur la pollinisation qui en Chine faute d'abeilles se fait à la main... Le débat était animé par le directeur du CPIE, Guillaume Février. Carine Parant, agent administratif et animatrice au CPIE, et Quentin Le Guillou, apiculteur à Belle île, et président de l'association pour la protection de l'abeille noire, sont également intervenus.

Ils ont évoqué l'utilisation de produits phytosanitaires, la législation, l'homme qui peut ne pas respecter ses abeilles et ses ruches, les virus. Si l'avènement d'une réglementation européenne peut apparaître comme un espoir, le comportement citoyen de chaque jardinier reste essentiel.